

Herren Bezirksklasse D Gruppe 2 Nord (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

TTC Neunkirchen am Brand V : SpVgg Hausen III
Dienstag, 25.04.2023, 20:00 Uhr

Stummvoll macht den Sack zu

Im Spiel der Herren Bezirksklasse D Gruppe 2 Nord (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) traf die Mannschaft des TTC Neunkirchen am Brand V am vergangenen Dienstag im 14. Saisonspiel auf die Mannschaft der SpVgg Hausen III. Die Gäste entführten bei ihrem 8:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erspielte Günter Stummvoll. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Günter Stummvoll, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Doppeln. Schmitt / Müller verloren ihr Match gegen Peggau / Kandziora unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Mit 9:11, 11:9, 9:11, 4:11 verloren nachfolgend Brylla / Leidner ihre Partie gegen Stummvoll / Wagner. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Mit nur einem Satzverlust ging Wolfgang Brylla gegen Benjamin Peggau durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Gekämpft bis zum Schluss hatte Richard Leidner in der Begegnung gegen Günter Stummvoll. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Adda Schmitt beim letztendlich klaren 0:3 gegen Lukas Kandziora. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Holger Müller und Thomas Wagner, die Holger Müller letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 2:4. 2:3 endete daraufhin das Einzel zwischen Wolfgang Brylla und Günter Stummvoll aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Das war nichts für schwache Nerven. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Richard Leidner beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Benjamin Peggau. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Adda Schmitt ihrem Gegner Thomas Wagner letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 2:7. Nur einen Satz verlor Holger Müller bei seinem Sieg gegen Lukas Kandziora und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Mit 9:11, 7:11, 11:7, 4:11 verlor hingegen Adda Schmitt ihre Partie gegen Günter Stummvoll, in die Stummvoll im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 6:13 (Schmitt) und 19:3 (Stummvoll). Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Neunkirchen am Brand V die Saison mit einem Punkteverhältnis von 14:14 bei 6 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft der SpVgg Hausen III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 26:2. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Neunkirchen am Brand V

Doppel: Schmitt / Müller 0:1, Brylla / Leidner 0:1

Einzel: W. Brylla 1:1, R. Leidner 0:2, A. Schmitt 0:3, H. Müller 2:0

SpVgg Hausen III

Doppel: Peggau / Kandziora 1:0, Stummvoll / Wagner 1:0
Einzel: G. Stummvoll 3:0, B. Peggau 1:1, T. Wagner 1:1, L. Kandziora 1:1